

Nr. 2022/02

Oster-Tenniscamp 2022

28.02.2022

Liebe Jugendliche und Eltern,

das Wetter deutet schon den Frühling an und es dauert nicht mehr lange, bis wir wieder auf den Außenplätzen unserer Anlage spielen können.

Gemäß letztem Newsletter ist nach aktuellem Stand die Platzeröffnung für den 09.04.2022 geplant.

In den Osterferien 11.04. bis 23.04.22) findet planmäßig kein Jugendtraining statt.

Dafür bietet die Tennisschule Marcus Merkel aber ein Oster-Tenniscamp vom 19. bis 22.04.22 gemäß nebenstehender Ausschreibung an.

Wer Interesse hat und gerne teilnehmen möchte, meldet sich bitte bis zum 27.03.22 bei der Tennisschule Marcus Merkel an.

Eine gute Gelegenheit, sich schon einmal auf die Sommersaison einzustimmen.

Wir hoffen auf rege Teilnahme.

